



Dr. Antonio González Chávez



El Dr. Antonio González Chávez es un destacado médico cirujano con una sólida trayectoria en medicina interna y salud pública. Se graduó en Medicina en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y completó su especialidad en Medicina Interna en el Hospital General de México/UNAM. Su compromiso con la excelencia profesional está respaldado por su recertificación vigente en el Consejo Mexicano de Medicina Interna (2024-2029) y su membresía en la Academia Nacional de Medicina y la Academia Mexicana de Cirugía, además de ser Fellow del American College of Physicians.

En el ámbito académico y de investigación, el Dr. González Chávez es miembro del Sistema Nacional de Investigadores Nivel 1, lo que destaca su contribución significativa en el campo. Posee una Maestría en Administración de Hospitales y Salud Pública, otorgada por la Secretaría de Educación Pública en 2011.

Actualmente, ocupa el cargo de Jefe de la Clínica para la Atención Integral al Paciente con Obesidad en el Hospital General de México, Dr. Eduardo Liceaga. También ha sido expresidente del Colegio de Medicina Interna y de la Federación Mexicana de Diabetes, y es el actual presidente de la Asociación Mexicana para el Estudio Multidisciplinario del Síndrome Metabólico.